



stellen müssen. Entsprechend engagiert und konstruktiv wurden die Gespräche auch untereinander geführt, mit einem aus Sicht des Kreiswehrlührers sehr positiven Ergebnis. Zahlreiche Ideen für eigene Initiativen wurden zusammengetragen, die es jetzt in Arbeitsgruppen zu vertiefen und umzusetzen gilt. Das ein solcher Prozess auch viel Spaß machen kann, zeigte das abschließende "Toleranztraining" des Vereins Miteinander leben. Anleiter Ercan Kk fhrte mit allen Beteiligten Positions- und Fragespiele zu Themen wie "Rassismus" und "Vorurteilen" durch und wurde dabei mit viel Humor untersttzt durch Hauptbrandmeister Anyetei Adjei von der Berliner Feuerwehr. In entspannter und angeregter Atmosphre wurde hier sehr offen ber Erfahrungen und Einstellungen gesprochen, immer aber mit Respekt fr die Positionen der Anderen.

Kreiswehrlhrer Sven Stonies resmiert: „Ich danke allen Ausfhrenden / Beteiligten und den teilnehmenden Kameraden fr das Mitwirken und Gestalten dieses ersten Fachtages. Alle Teilnehmer waren sich zum Schluss einig, dass ein solcher Fachtag unbedingt wiederholt werden muss, um unseren Feuerwehren - gerade in Bezug auf die angesprochenen gesellschaftspolitischen Fragen – Antworten und Ideen fr deren Bewltigung und Entgegenwirken bieten zu knnen.

Auch der Kreisfeuerwehrverband nimmt Ideen und Ergebnisse der durchgefhrten Workshops fr seine zuknftige Arbeit auf und wird sich damit beschftigen.“

<http://www.herzogtum-direkt.de/article/fachtag-demokratie-der-feuerwehr>